

2018年4月2日

各位

## 2018年度 新入社員入社式 社長挨拶（要約）

株式会社 ツムラ

株式会社ツムラ（本社：東京、社長：加藤照和）では、2018年度新入社員入社식을4月2日（月）本社にて開催しました。入社式での社長挨拶の要約を配付します。

コーポレート・コミュニケーション室  
広報グループ 担当：瀬戸  
TEL 03-6361-7100 FAX 03-5574-6630  
107-8521 東京都港区赤坂2-17-11  
<http://www.tsumura.co.jp>

## 2018年度 新入社員入社式 社長挨拶（要約）

～創業125周年、先達に感謝し、新たな伝統を築き上げる～

入社おめでとうございます。

ツムラの将来を担うフレッシュな皆さんを、創業125周年の4月にお迎えできましたことは、私たちにとりましても大変な喜びであり、心から歓迎したいと思います。

ツムラグループの経営理念は「自然と健康を科学する」です。創業者は「良薬は必ず売れる」という信念をもち、1893年に事業を興しました。創業者は「漢方の復興」を目指して事業を継続し、1976年にはツムラ医療用漢方製剤33処方が薬価基準に収載され、「漢方の復権」を成し遂げました。患者さまが安心して、安全に漢方製剤を服用し、有効に治療効果をあげていただくことができるよう、漢方製剤を「良薬」としてさらに進化させていく。私たちの「信念」が「漢方を科学する」「自然と健康を科学する」ということです。

125年間という長い歴史がある企業はそれほど多くはありません。その歴史には、裏打ちされた揺るぎない伝統があります。単に年数を重ねても、伝統は生まれません。革新の連続があつてこそ、歴史を刻み、初めてそこに伝統が生まれます。その歴史の重みや当社が社会から期待されている役割を改めて認識し、「知恩報恩・感謝報恩」つまり、当社にいただいた恩を知り、感謝し、ご恩に報いていきたいと思ひます。ツムラの未来を担う皆さん一人ひとりが新たな歴史を刻む「人」として一歩ずつ前進し、これまでの伝統を守ると同時に新たな伝統を築き上げる覚悟を持って仕事に取り組んでいただきたいと思います。

「信念」とは信じ念ずることです。一業を成した人には突出して2つの共通点があります。1つは「価値を見出す力」、もう1つは「価値を信じる力」です。これこそが「信念の力」です。当社も「良薬は必ず売れる。人さまのお役に立てる」という創業者の「信念」を継承し、現在がある訳です。ぜひ皆さんも、大地にしっかりと根を張った人間になって、人生の花（漢方の花）を咲かせていただきたいと思います。

以上